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Domande poste dall’ing. Franco Lombardi Presidente di Asati 

Nell’assemblea Azionisti TIM  

7 aprile 2022 

 

INTRODUZIONE 
 
Dal momento che l’assemblea di oggi è virtuale non ritengo di esprimere 
un intervento iniziale, come in tutte le assemblee, ma solo porre alcune 
domande all’Amministratore Delegato con la fiducia di una risposta 
esauriente ed efficiente. 

 
DOMANDE AMMINISTRATORE DELEGATO dott. Pietro Labriola 
 
1. Piano industriale di TIM e manifestazione di interesse indicativa e non 

vincolante di KKR 
 
Il 13 Marzo il CdA di TIM 
 
• “Ha confermato la volontà di eseguire il Piano industriale e di procedere 

all’esplorazione e allo sviluppo del progetto di discontinuità, attraverso 

la riorganizzazione delle attività del Gruppo e una possibile integrazione 

con Open Fiber S.p.A., coltivando il negoziato con CDP e le necessarie 

interlocuzioni con le Autorità” 
• Ritiene necessario valutare “qualunque opzione alternativa alla 

realizzazione del Piano Industriale” 
• “Ha deliberato all’unanimità di dare mandato al Presidente e all'AD di 

avviare un’interlocuzione con KKR con l’obiettivo di valutare 

l‘attrattività e la concretezza della potenziale offerta da un punto di 

vista finanziario e industriale … definendo un periodo e perimetro 

limitati per lo svolgimento di una due diligence di natura 

esclusivamente confirmatoria”. 
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Il Piano Industriale deve quindi essere ancora definito, tenendo conto che 
restano aperte alternative molto diverse e che la riorganizzazione delle 
attività del Gruppo TIM richiederà molti mesi. 

 
Vorrei avere commenti su come TIM pensa di migliorare, rispetto al 2021, i 
risultati per quest’anno e per il 2023. Il downgrading del titolo TIM, fatto da 
Fitch il 21 Marzo 2022, da BB+ a BB evidenzia che migliorare i risultati è 
certamente una priorità.  
 

2. Integrazione con Open Fiber S.p.A. 
 
La riorganizzazione delle attività del Gruppo TIM prevede la separazione della 
rete dai servizi e, in questo scenario, TIM sta valutando "una possibile 
integrazione con Open Fiber S.p.A”. 
 
Vorrei avere commenti sull'integrazione tra le reti di TIM e di Open Fiber, 
relativi 

• al perimetro dell’integrazione (solo rete d’accesso, oppure anche rete di 
aggregazione, trasporto e interconnessione con la "big Internet")  

• ai vantaggi che si ottengono con l’integrazione, tenendo conto  
o dei tempi di integrazione 
o dell’impatto che i tempi di integrazione hanno sui costi di 

realizzazione e di interconnessione delle due reti 
o dell’impatto sui costi della Società dei Servizi.  

 
 
 

 

Il Presidente di ASATI 

Franco Lombardi 

Roma, 27 marzo 2022 
 


